

El pasado 12 de Abril, un grupo de alumnos de Francés de 2º Ciclo y Bachilleratos nos desplazamos a Valladolid, con nuestra profesora de Francés y dos profesores del Departamento de Lengua y Literatura Españolas, para asistir a la representación de la obra de Molière "Dom Juan ou le Festin de Pierre"(Don Juan o el convidado de Piedra), íntegramente en francés.

Tras haberla estudiado en clase, pudimos seguirla atentamente y comprenderla , por lo que cumplimos las expectativas y los objetivos marcados por la profesora.

Tas la representación, hubo un coloquio con los actores a quienes hicimos unas preguntas y escuchamos sus respuestas con interés, pues eran sobre sus estudios, profesión, etc..

A continuación, visitamos por grupos la Casa-Museo de José Zorrilla, el más ilustre escritor vallisoletano, quien hizo la versión más conocida del D. Juan allá por el S.XIX.

El guía nos mostró las dependencias de la Casa a la vez que nos relataba detalles del escritor, tanto de su vida como de sus obras, y nos hacía preguntas para hacernos reflexionar sobre los personajes del S. XIX, en concreto el D. Juan, y los que conocemos ahora en películas y/ o series, así como también sobre las semejanzas y diferencias de esa época y de la actualidad.

Estuvo interesante, e incluso divertido, como cuando nos contó una historia que se dice sobre la abuela del escritor.....

Finalmente y tras detenernos por la zona del casco antiguo: Plaza S. Pablo, Universidad..) regresamos a Valladolid habiendo pasado una mañana cultural y divertida.

Aquí tenéis una foto de grupo en el Jardín de la Casa Zorrilla .

